

Ahora incluye el Museo River, Tierra Santa, el Barrio Chino y el Aeroparque. Macri las recorrió junto al ex arquero de River, Amadeo Carrizo. El jefe de Gobierno porteño, [Mauricio Macri](#), recorrió hoy las

nuevas paradas del Bus Turístico

de la Ciudad de Buenos Aires y ratificó que el turismo es una de las actividades que "genera puestos de trabajo, conexión con otros países y un intenso intercambio cultural".

"Nosotros trabajamos codo a codo con todos los actores del rubro turístico para que la Ciudad de Buenos Aires mantenga su lugar de referencia en Latinoamérica", sostuvo Macri en rueda de prensa.

El jefe de Gobierno realizó el recorrido con el ministro de Cultura, Hernán Lombardi, y el ex arquero de River Plate Amadeo Carrizo, una gloria del fútbol nacional.

Es que el [Bus Turístico](#) extendió a 27 el número de paradas a lo largo de su recorrido por lugares emblemáticos de la Ciudad, que ahora incluye el **Museo River**, el parque temático

Tierra Santa

, el

Barrio Chino

de Belgrano y el

Aeroparque Jorge Newbery

"Siempre apuntamos a que la Ciudad ofrezca cada vez más cosas a aquellos que la visitan, especialmente en época de vacaciones para que familias y turistas pasen buenos momentos, considerando además que Buenos Aires es la puerta de entrada para otros muy lindos lugares que tiene el país", señaló Macri.

Macri, Lombardi y Carrizo abordaron una unidad del Bus frente al Planetario y luego de pasar por el Museo River hicieron una parada en Tierra Santa, donde fueron recibidos por su regente, María Ferro, y firmaron el libro de visitas.

Durante las vacaciones de invierno, los porteños y turistas tienen una *gran oferta cultural* a su disposición en teatros, museos, bibliotecas, actividades al aire libre, Polo Circo y Planetario, entre otros destinos.

Inclusive, el Gobierno porteño lanzó el lunes último un programa dirigido a los vecinos de la Ciudad por el cual se sortean estadías en hoteles, comidas en restaurantes e ingresos a espectáculos.

El servicio de Bus Turístico, con partida y llegada en Florida y Diagonal Norte, comenzó a funcionar en abril de 2009, atendiendo la demanda de una gran cantidad de visitantes que llegan diariamente a la Ciudad, considerada la Capital Cultural de Latinoamérica.

Son unidades especialmente preparadas, con **capacidad para 60 pasajeros cada una**, guías especializados, techo descubierto y material informativo, que recorren los lugares más representativos de la Ciudad de Buenos Aires.

Emplea un cronograma predeterminado de salidas y recorre el circuito durante un lapso no mayor a las tres horas.

El pasajero puede hacer uso del servicio ascendiendo o descendiendo cuantas veces lo desee en cualquiera de las paradas autorizadas durante el plazo de vigencia del boleto, que puede ser de uno o dos días.

El recorrido se inicia a las 9 en temporada alta (desde el primer día de junio al último de noviembre, además de Semana Santa, Carnavales y feriados largos en el Mercosur) y a las 9.30 en temporada baja.

La última salida es a las 17.30 en ambos casos, la frecuencia de media hora y la duración total del circuito de 2 horas y 45 minutos.

Se agranda el Metrobus

Viernes, 20 de Julio de 2012 10:07

Este servicio se utiliza en principales ciudades como Madrid, Barcelona, Berlín, Londres, París, Nueva York, Sydney, Munich, San Francisco, Seattle, Chicago, Victoria, Toronto y Ottawa.